



Bridge



再開に向けて一緒に動き出そう！！

みなさんも、ニュースや新聞、インターネットで知っているかもしれませんが、いよいよ臨時休校が終わり、学校が再開します。これまで、いろいろと我慢をしてきたり、気持ちの面で不安定になっていた人、本当にお待たせしました。

臨時休校が非常に長かったため、学校が再開となると、様々なことに対して不安を抱く人がいると思います。

『毎日、朝早く起きれるのかな！？』『休校中、あまり勉強にやる気が出なかったから、ついていけるのかな！？』『休校中の課題が出せていないものもあって不安。。。』『友だちと思いっきり話しても大丈夫なのかな！？』『授業中にグループ活動などで話し合う場面はあるのかな！？』『部活動はどこまで活動可能なの！？』『体育祭、文化祭などの行事はどうなるの！？』

先生たちにとってもなかなか先が見えない不安な状況なので、何がどこまで出来るかは分かりません。だから今は、十分な感染防止対策をした上で、出来る限りのことを出来るだけ多くみなさんと取り組んでいきたい！と学年の先生たちで話をしています。いきなり、今までと同じような学校生活を送ることはできませんが、一緒に前に進んでいきましょう。



再開に向けて、出来る限りの『準備』をしておこう！

◎『学び』に向かう準備

授業の持ち物はそろっていますか？これまでの課題は出せていますか？

◎仲間との『わ（和・輪・話）』の準備

仲間と最高のクラス・学年を作っていくという気持ちを持ってくださいね！

◎学校生活がんばるぞ！という『心』の準備



ネガティブに考えたくなくなるけど、出来る限りポジティブに考えてね！

体調管理を！（自分と他人の命を守るために）

<登校前には必ず体温を計ってください！>

健康観察カードに体温を記入して、毎日持ってくること。
体調に不安がある場合は、無理に登校せず自宅で休んで下さい。



<登校時に健康観察を行っています！>

健康観察カードの確認を靴箱で行います。
体温が高い人は、家に帰って休養してもらうこともあります。
体温を計っていない人は、別の場所で体温を計ってもらいます。



<マスクを着用しましょう！>

マスクの着用にご協力下さい。忘れた場合は貸し出します。

<手指の消毒をこまめに行おう！>

手洗い、そしてその後の消毒を忘れずに徹底してください。



来週（6/1）より学校生活が少しずつ再開します。2週間の間は、引き続き、クラスを2つに分けて、毎日、午前と午後のどちらかに登校することとなります。50分間の授業を3時間行います。給食、部活動はありません。

裏面に、6月1日（月）～6月12日（金）までの予定を載せています。ご確認ください。6月15日（月）からの予定は、後日お知らせいたします。